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 Con la venia del pueblo de Chiapas y con tu venia diputado presidente, buenas tardes a todas 

y a todos. El día de hoy, en este Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Chiapas. 

Acabamos de vivir nuevamente un momento histórico, porque estamos defendiendo nuestra 

soberanía nacional y la soberanía de nuestros recursos en energéticos, quiero hacer un 

llamado el día de hoy al pueblo de Chiapas, no nos confundamos y no permitamos que nos 

confundan, si algo, un logro de la cuarta transformación ha sido precisamente que el pueblo 

sea consciente, que el pueblo sea sabio, y que esté informado, a veces en la retórica nos 

podemos confundir y pensar que los buenos son otros y que de pronto, pues ahora resulta que 

si quieren el bienestar para las y los chiapanecos, cuando hemos vivido históricamente largos 

años de opresión, no nos confundamos, esta reforma que acabamos de aprobar logrará que 

las energías… Gracias presidente, no podemos permitir que con este discurso contradictorio 

confundamos más al pueblo de Chiapas, es precisamente contradictorio hablar, de una deuda 

pública, cuando se generó fue precisamente fue en los periodos neoliberales, lo que queremos 

es de que estas energías que estas empresas vuelvan a ser 100% para las y los mexicanos, y 

tampoco nos queramos confundir, con que, no estamos pensando en esta política ambiental 

por primera vez en México, tenemos a una mujer científica y que tienen la agenda pública 

como prioridad darle atención a estas necesidades que tenemos bueno y de generar energías 

sostenibles, energías limpias, para las y los mexicanos, no nos confundamos, esta reforma que 

acabamos de aprobar es precisamente para devolver esa soberanía energética a nuestro país, 

y ahora sí, que se escuche fuerte y que se escuche claro, jamás, los intereses de lo privado, 

estarán por encima de los intereses del pueblo de México, eso quedó atrás, estense seguros 



de que sus diputadas y sus diputados de la cuarta transformación, vamos a defender esos 

derechos de todas las y los chiapanecos. Es cuanto diputado presidente 

 


